

26 DE JUNIO: “DÍA INTERNACIONAL DE LUCHA CONTRA EL USO INDEBIDO Y TRÁFICO ILÍCITO DE DROGAS”



¿Porqué tenemos que hablar de drogas? ¿Hay algo distinto por lo cual nuestros niños, niñas y adolescentes están constantemente desafiando los límites y poniendo en riesgo su salud?

Ciertamente, las coyunturas sociales de cada tiempo traen aparejadas distintas formas de abuso y consumos propios de cada época. Pero esto no es nuevo, lo que sí es nuevo es la perdida de muchos roles de adulto, donde los adultos tratan de parecerse a jóvenes y los jóvenes que no pueden proyectarse como adultos por falta de modelos. Es allí donde las compulsiones entran en juego.

Desde el consultorio, la internación, la guardia podemos ver pacientes sin límites claros y sin capacidad de tolerar frustraciones. Es en este espacio donde tenemos oportunidades riquísimas de intervención en salud. Somos nosotros los promotores y los instrumentos que podemos llevar una palabra de guía para poder marcar rumbos saludables donde las sustancias no sean una alternativa. En este “**Día internacional de lucha contra el uso indebido y tráfico ilícito de drogas**” animémonos a capacitarnos, a hablar de drogas antes de la aparición de los consumos. Como pediatras, seamos verdaderos agentes de cambio de una sociedad donde la vida tenga lugar y las adicciones queden afuera.

Grupo de Trabajo de Adicciones

SAP